

## RLF-A Mooskirchen

Um der Bevölkerung sowie auch interessierten Feuerwehrleuten das neue Rüstlöschfahrzeug in entsprechender Form vorzustellen, scheuten einige Mitglieder der Freiw. Feuerwehr Mooskirchen (Steiermark) keine Mühen. Mehrere Schauplätze wurden ausgewählt und für die Anfertigung aussagekräftiger Bilder herangezogen.

Dieses Foto stellt eine gute Verbindung zu einem der künftigen Einsatzorte her. Die Redaktion findet: Ausgezeichnet umgesetzt, vom Ort, vom Bildausschnitt und auch lichttechnisch.

Foto:

FF Mooskirchen / photoworkers

